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频率范围：
ANSI 标准：S.1.40, S.1.43, S.1.11, S.3.6
IEC 标准：60318-1 & -2

GRAS 测听仪校准系统经过配置，可满足现代测听仪校准的要求。它们设置和控制简单快捷，并可根据您校准需求的变化进行升级。

GRAS 90AB
基础版测听仪校准系统
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GRAS 90AB 基础版测听仪校准系统专为固定式校准实验室而配置，可校准 TDH-39、HDA

200、HDA280 和 HDA 300 等耳罩式和罩耳式测听耳机。

该配置包括一台 GRAS 测听仪校准分析仪、两套完整的标准化仿真耳以及一个耦合腔平台。

典型应用与用途

典型用户为：

测听仪所有者
医院，耳鼻喉科（普通及军用）
听力诊所
助听器验配师 / 销售商

校准服务提供商
测试机构 / 认证实验室
现场校准服务商

典型应用与用途：

校准耳罩式、罩耳式和入耳式耳机
自由场校准和测听室验证
符合标准的模块化人工耳系统
专用的测听仪校准分析仪
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ANSI standard S1.40, S1.43, S1.11, S3.6

IEC standard 60318-7

GRAS Sound & Vibration 保留更改规格和配件的权利，恕不另行通知。



Ordering info
Page: 4GRAS 90AB 基础版测听仪校准系统

Date 21-02-2026.

 标配

GRAS 43AF-S4 带 NBS 9A 6cc 耦合腔的人工耳

GRAS 40AG ½″ 外极化压力场传声器, 高频

GRAS HW1001 测听仪校准分析仪

GRAS RA0039 IEC 60318 仿真耳

GRAS EL0001 碱性电池 LR6-AA 1.5 V (含4节)

GRAS LI0039 手册

选配

GRAS OP0001 入耳式耳机选件 (IEC 60318-5 2cc 参考耦合腔 RA0113，用于 1″ 传声器)

GRAS OP0002 自由场校准选件 (46AF 自由场传声器、10 m LEMO 线材、三脚架适配器和三脚架)

GRAS OP0003 系统验证选件 (42AB 声校准器和测力计)

GRAS KM0078 手提箱

GRAS Sound & Vibration 保留更改规格和配件的权利，恕不另行通知。
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About GRAS Sound & Vibration
GRAS is a worldwide leader in the sound and vibration industry. We develop and manufacture state-of-the-art measurement microphones and related
equipment for industries where acoustic measuring accuracy and repeatability are of the utmost importance. This includes applications and solutions for
customers within the fields of aerospace, automotive, audiology, consumer electronics and other highly demanding industries. GRAS microphones are
designed to live up to the high quality, durability and accuracy that our customers have come to expect, trust and require.
GRAS Sound & Vibration is represented through subsidiaries and distributors in more than 40 countries and is part of Axiometrix Solutions, a leading test
solutions provider comprised of globally recognized measurement brands. Read more at www.grasacoustics.com
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